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岡山細胞検査士会会員 各位 

綱紀粛正について 

本会は、次年度で創立 20 年を迎えることとなります。会員各位におかれましては、日々、

医療技術向上にご尽力いただいているかと存じます。しかし、綱紀粛正に反する事例の発生

は、臨床検査技師、さらには細胞検査士に対する国民の信頼性を著しく損なわせる結果を招

き、同じ職名を有する多くの謹厳実直な臨床検査技師、細胞検査士、またこれらを志す者全

体を嘲弄する行為にほかならず、誠に遺憾であります。 

  すべての医療は、信頼をもとに成立します。そして、失われた信頼は、軽々に取り戻せる

ものではないことを私たちは心に刻んでおかねばなりません。会員各位におかれましては、

今一度、医療従事者の一人として原点に立ち返り、国民、県民に対してあらためて我々の職

務や職名、活動についての信頼を回復するため、 職務内は無論のこと、職務外においても

常日頃から医療人としての自覚ある行動に努めていただきたく存じます。 

平成 27 年 1 月 29 日 

岡山細胞検査士会 会長 井上 博文 

 
 
 
 
 「お金はお金があるところに集まってくる」なんてな話をよく聞くことがあるが、「締め

切り」も同様である。「締め切りは、締め切りがあるところに集まってくる」のだ。 
 人間は、締め切りに先んじて余裕をもって事をこなすタイプと、締め切りすれすれでねじ

込むタイプ、また、ほぼ締め切りを守らないタイプに分類できるが、頻度的には、「すれす

れねじ込み型」が多いように見受けられる。かく言う私も、今まさにすれすれねじ込みでこ

の文章を書いているわけである（今日が締切、ただいま朝の通勤電車の中で打ち込み中）。

いやはや何とも…。 
 10 年ほど前に一度、1 週間くらいの間で締め切りが 6 本ほど集中して押し寄せてきたこ

とがあった。まぁ自分がぐずぐずしていて締め切りが残っていたところに、追加でいくつか

舞い込んだ急ぎの依頼をホイホイ引き受けたがための惨状で、今思い返してもどうやって

しのいだのか、不思議である。ただ、一度こういう経験をしておくと、2 本や 3 本の締め切

りが集中したくらいではびくともしなくなることは確かだ（お薦めはできないけど）。 
 締め切りに追われるのは、つらいことには違いないが、かといって悪いことばかりでもな

い。自分の経験では、追われている間中、どんなに睡眠時間が短かろうと、どんな寝方（そ

こらへんに転がってちょっとだけ仮眠、みたいな）をしようと、まず風邪をひくことすらな

い。病気になっている暇がないのだ。「締め切り健康法」と呼んでもいいかもしれない。あ

あ、締め切りよ、ありがとう（ほんとはありがたくないですけど…）。 
何はともあれ、締め切りに追われているうちが花、なのかもしれないなと思う今日この頃。

皆さんもどうぞ締め切りをお楽しみください（でも、締め切りはつらいよね）。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡村一心堂病院 

濱子 真有美 

岡村一心堂病院 医療技術部 検査室の濱子真有美と申します。よろし

くお願いします。 

今回、「春になったら。」というお題をいただき、色々考えたのですが、春

という言葉から一番に連想することは、あのにっくき杉の黄色い花粉達で

す。中学生の頃から春になったら花粉症に悩まされていた私は、やつらに

襲われたら鏡検なんて無理なのでは？とビクビクしていたのですが・・・な

んと言うことでしょう！今年は全く症状が出ません。 

これは、完治したのか？今年がたまたまなのか？はたまたそれ以外の

理由なのか？ずっと考えておりますが、答えが出ません。 

しかし、今後細胞検査士として症例と向き合う場合は、診断という答え

が出せるよう頑張りますので、ご指導よろしくお願い致します。 

 

 

岡山市医師会総合メディカルセンター 

江尻 守  

岡山市医師会総合メディカルセンター 検査部 江尻 守です。よろしく

お願いいたします。長らく微生物検査をしておりましたが、病理部門に移動

となったのを機に、何度も細胞検査士試験に挑戦しました。今回、細胞検

査士の資格を取得することができました。その間、岡山細胞検査士会の皆

様には、勉強会を開いていただいたり、標本を鏡検させていただいたりと

大変お世話になりました。ありがとうございました。 

 さて、「春になれば」のお題です。趣味の話です。春になれば、ぽかぽか

した暖かい縁側でゆったりと長編小説を読みたいです。作家は、宮城谷昌

光です。古代中国の大河小説が得意な作家です。わかるでしょうか、夏、

●もしもお名前に漏れがあったらごめんなさい。 

●イラストには、とくに深い意味はございません。 



殷（商）、周、春秋戦国、秦、漢、三国志の時代です。わかるでしょうか、太

公望、管仲，重耳、晏子，楽毅、孟嘗君、２～５巻の長編です。小説の広大

な世界に入り込みあたかも主人公になったようにイメージをめぐらす、これ

には、春の暖かな縁側が一番です。一気に読みたいのですが、なかなか

時間が取れず、登場人物の名前を忘れ、４巻ある小説の１巻ばかりを読

み返している状況でした。今年こそは、春の縁側で４巻読破したいと思い

ます。細胞検査士の受験勉強に時間を取られないのですから。 

 

 

岡山市立市民病院 

山根 由渡 

はじめまして、岡山市立市民病院で働いている山根と申します。昨年は

東京都がん健診センター細胞検査士養成所で勉強させて頂いてました。 

春になったらというお題ですが、昨年まで学生でしたが、私はこの春か

らついに社会人として働き始めます。新境地でわからないことだらけです

が、まずは１日でも早く仕事に慣れるよう日々頑張っていきたいです。また、

細胞診の知識を深めていきたいです。短いですが、よろしくお願いいたしま

す。 

 

 

岡山大学病院 

原田 和恵 

岡山大学病院病理部の原田和恵です。 

昨年の 12 月、やっと細胞検査士資格認定試験に合格いたしました。こ

れからも細胞診断の向上をめざして、一生懸命勉強を頑張りたいと思いま

す。よろしくお願いします。 

＜お題：春になれば＞ 

春になったら、後楽園や運動公園の桜がとてもきれいなので、それらを

見に行くのが好きです。暖かくなって、体も動かしやすくなるので、外で運

動するのが楽しいです。 

 

 

ファルコバイオシステムズ 

片山 尚美 

初めまして。ファルコバイオシステムズに勤務しております、片山尚美と

申します。 

一昨年の試験に合格し、晴れて細胞検査士になることができました。が、

まだまだ学ぶことが多く、充実した日々を過ごしています。ルーチンを始め

てみて、試験勉強とはまた別の鏡検スキルが必要なことがわかり、先輩方



に質問をして、1 つ 1 つ身に付けている最中です。 

そんな中で、息抜きとして、よくドライブに出かけます。どこに向かうでも

なく、その辺をふらふらと走っています。基本的に乗り物が好きで、春にな

って気候が良くなるとバイクもいいなと思っていて、新たに購入するか考え

中です。 

これから仕事に精進していきますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

岡山済生会総合病院 

野口 裕太郎 

はじめまして。岡山済生会総合病院の野口と申します。細胞検査士の

資格をとり、この会に入ることが出来ました。 

趣味は、スポーツをすることです。休日はほとんど野球やソフトボールを

しています。冬はシーズンオフなので、春になれば活動が始まります。仕

事も趣味も頑張りますのでよろしくお願いします。 

 

 

倉敷芸術科学大学 

岩佐 貴仁 

倉敷芸術科学大学大学院修士二年の岩佐貴仁です。 

大学院では子宮体癌について研究をしています。研究は慣れないこと

ばかりで苦労が絶えませんが、その分学べることが多く楽しく大学院生活

を送っています。 

春といえば出合いと別れの季節ですよね。たくさんの人と出会い、様々

なことを学んでいきたいと思います。学会でお会いすることがあれば声を

かけてもらえると嬉しいです。将来は大学院生活で学んだことを活かし細

胞検査士として一生懸命頑張りたいと思います。今後ともご指導のほどよ

ろしくお願いします。 

 

 

倉敷芸術科学大学 

大西 崇文 

初めまして、倉敷芸術科学大学大学院の大西崇文と申します。僕の好

きなことは音楽を聴くことです。いろんなジャンルを聞きますが ASIAN 

KUNG-FU GENERATION,通称アジカンというバンドが特に好きです。5 月

の末にニューアルバムが発売されるので早速、予約しようと思っています。

また、9 月にはアルバムツアーで倉敷に来るので今からワクワクしていま

す。バンド T とタオル買って、ワイワイ騒ぐのが楽しみです！そんな僕です

が普段は一応、まじめに研究に没頭する日々を過ごしています。学会等で



大きなのっぽの黒縁メガネを見かけたらぜひ声をかけてください！ 

 

 

倉敷芸術科学大学 

高木 翔士 

倉敷芸術科学大学大学院に通っています、高木と申します。大学院で

は PCR や免疫染色など、様々な研究を四苦八苦しながらこなしている毎

日です。そんな私の楽しみは愛車とのドライブです。春の陽気の中、県内

のドライブスポットを色々とめぐりたいなと思っています。大学院修了後は、

細胞検査士という資格を活かし、皆様のお役に立てるように日々精進して

いこうと思っていますので、ご指導のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

倉敷芸術科学大学 

小倉 千尋 

はじめまして。倉敷芸術科学大学大学院生の小倉千尋と申します。春

になれば!! ということでポカポカ陽気にまみれ、ひなたぼっこ～したいので

すが、今年は春からアクティブに何か始めよう!!! と考えています。計画中

の身で漠然としかしていませんが…(笑) 。学生の立場で勉強不足が目立

ちますが、将来立派な細胞診検査士になれるよう何事も一生懸命頑張り

ます。なにとぞご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いします。 

 

 

倉敷芸術科学大学 

芝原 一樹 

倉敷芸術科学大学大学院修士二年の芝原一樹です。 

大学院では、甲状腺未分化癌についての研究を行ったり細胞診標本を

見たりする日々を送っています。そんな苦しい日々の中私の息抜きは映画

を見ることですが、最近はほとんど見ることができていないため息が抜け

ていない状態が続いています。忙しい毎日ですが、残りの一年間、精一杯

頑張っていこうと思います。在学中に細胞診断力を少しでも上げられるよう

に細胞診標本のスクリーニングも継続していこうと思います。そんな私です

が、今後ともよろしくお願いいたします。 

隅から隅まで、ずずずい～っと 

よろしく御願い奉ります！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

矢吹 満佐江 さん 

 

それでは済生会病院の重鎮、矢吹満佐江さんを紹介させていただき

ます。 

矢吹さんが済生会に入社されたのは今から三十●年前、検査学校の

実習・卒業研究からの関わりだと聞いていますので、相当な済生会愛

をもっておられる方だと思われます。 

矢吹さんは、主に腎生検や皮膚科などの蛍光抗体を担当しながら、

病理検査室のマネージメント業務に追われる日々で、次から次へと降

りかかる難題に対して、我々の壁となり手を抜くことなく立ち向かい

戦っています。 

性格は、真面目(過ぎる)・慎重(過ぎる)・優しい(過ぎる)といった

過ぎる面々は他施設の皆さんもご存知だとは思いますが、さらに凝り

性な一面も加わります。今、新病院への移転事業が進んでおり、矢吹

さんが Excel で作成した病理検査室の設計図面は素人のものとは思

えないほどの出来栄えで、病院の事務方からも共有スペースの設計デ

ータを共有したいとオファーを頂いたほどです。目標のイメージがで

きると妥協・手抜きができない性格でもあります。 

 10 年後、20 年後の病理検査室をどうイメージしているのか我々に

はわかりませんが、新病院が完成するまでに体調崩さぬよう頑張って

いただきたいです。 

by山本弘基 
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【ご本人からのコメント】 

 確かに・・・エンジンがかかると最後まで突き進んでしまうところ

があり、目的達成後はパワー急降下、といったこともしばしばです。 

 ここ数年は新病院の図面作製や建築・システム関係者との打ち合わ

せに時間を費やすことが多く、技師としてこれでよいのかと自問自答

の日々ですが、若いスタッフが働きやすい環境を作っていきたいと思

っています。 

 今も山本君から順に腎生検の特染や蛍光抗体法の所見付けまでを

本格的にトライしてもらっていますが、移転後は遺伝子検査なども含

め、皆が幅広く対応できる技師になって、「病理の技師でよかった」

と思ってもらえたら何よりです。 

 そして２０年後？の私は隣接のライフケアセンター（老人福祉施設）

の窓から病院を眺めて、お茶をすすっていることでしょう。 

 

❤ここでついでに『ごあいさつ』 

 長年技師数４名だった当院病理（編集部注：今を遡ること約 20 年

前、本会報にて岡山済生会病院の方々の他己紹介を掲載させていただ

きました）もいつの間にか総勢８名となり、うち２名も細胞検査士を

目指して頑張っております。微力ながら検査士会の活動にも貢献でき

るよう努力してまいりますので、今後ともよろしくお願い申し上げま

す。（ｂy矢吹） 

 

 

 

谷 祥代 さん 

 

 谷さんは岡山大学出身で勤続６年が経過しました。谷さんといえば、

まず思い浮かぶ言葉が「正確」「沈着冷静」「記憶力」「洞察力」・・・

これは決してお世辞ではなく、日々感心させられることばかりです。

例えば何か問題が生じた時など、その原因や解決方法を見いだすのは

ピカイチで、「さすが谷さん」と思わず言ってしまいます。 

 また、日々５キロのウォーキングを黙々と続けるなど、粘り強さも

あります。 

かといって決してクールな訳ではなく、後輩達のこともしっかり見

守っていてくれる優しいお姉さんでもあります。そして、珍しく慌て

た時の谷さんはとても可愛いですよ。 

 そのため、２年前の結婚式では病理医の浜家先生が旦那様の上司の

方々に「当院にとって貴重な人材のため、できれば転勤の際には単身

赴任で・・・」とお願いされたほどです。 
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 私とは親子ほど歳が離れていますが、かなり頼りにしています。こ

れからの成長が楽しみです。 

by 矢吹満佐江 

  

【ご本人からのコメント】 

過分すぎる紹介をありがとうございます。慌てたときの様子を見ら

れていたとはお恥ずかしい限りです（笑）「親子ほど歳が離れている」

とのことですが、それをまったく感じさせない矢吹さんの若さの秘訣

は何なのか・・・うちの親との違いはいったいどこにあるのか・・・

決してお世辞ではなく本当にそう思わずにはいられないのです。これ

からもよろしくお願いします。 

 

 

 

清水 哲也 さん 

 

清水さんは長年岡山済生会病院の病理検査室をひっぱってこられ

た方です。今では当院の細胞検査士の人数も増えてきましたが、10年

程前までは人数が少ないなか細胞診に関わる全ての仕事を中心とな

り取り組んでこられました。 

仕事中は常に誰にでも優しく温かい清水さん。かわいい女の子には

特に優しく・・・もちろんかわいいわけではない私にもとても優しい

です！！ただ優しいだけではなく、私たちの様子や状況をいつもよく

みてくださっていて、何かあればそっとフォローをし、だめなところ

はしっかり指導してくださいます。 

仕事以外の清水さんといえばスポーツです。学生時代から野球やソ

フトボールをされていて、技師会のソフトボール大会では今でも大活

躍です。スポーツをする側だけではなく、ソフトボール協会で運営側

としても活動されています。それ以外にも消防団や地域の活動などた

くさんの仕事をされている清水さんは様々な方面の方と関わりがあ

り、付き合いも広いのでお店をたくさん知っていて、いつもおいしい

お店を紹介してくださいます。 

そんなステキな清水さん。これからも私たちのことをあたたかく見

守ってくださいね！！ 

by 谷 祥代 

 

【ご本人からのコメント】 

過分な紹介ありがとうございます。谷さんは、とても素直で（だか

ら嘘は言えない）優しく気の利く女性です。彼女をはじめとして当院

TE
TS

UY
A 

SH
IM

IZU
 

●
誰
に
で
も
優
し
く
、
温
か
く
。 



の若い人達は、仕事、勉強、スポーツなど何事にも真面目に取り組む

頑張り屋さんです。 

こんな彼らと今後も一緒に、頑張っていきたいと思います。 

 

 

 

野口 裕太郎 さん 

 

野口君は 87 年生まれで私の実の娘と同い年であり、醤油顔の今ど

きのイケメンです。野口君といえばまずは野球でしょう。自らが地元

に野球チームを立ち上げており、監督、ピッチャー、キャッチャー、

ショート、外野と全てのポジションをこなせます。現在は済生会病院

のソフトボールチームの主将も務め、技師会主催のソフトボール大会

でもダイビングキャッチをするなど絵になる男です。他にも高校時代

はバトミントン部、就職してからはハーフマラソンにも挑戦している

スポーツマンです。 

もちろん仕事に関してもテキパキこなし、病理以外の当直業務など

もスマートにこなしているのは言うまでもありません。やれば何でも

できてしまうので、最近は友人の結婚式の余興で EXILEのダンスをマ

スターして盛り上げていたようです。男三兄弟の長男だけあって、後

輩や同僚の面倒見がよく頼りがいがあり、その一方で上司や先輩への

気遣いもでき弱点が見当たりません。 

これから学会発表や検査士会の活動など、表舞台に出てくることが

増えると思いますが将来を楽しみにしています。 

by 清水哲也 

 

【ご本人からのコメント】 

過分なご紹介ありがとうございます。かなり言い過ぎだと思います。 

イケメンではないですが、野球は好きで今でもやってるので、ある

程度は自信持って出来ると言えます。 

仕事は、まだまだ未熟なことが多いので、清水さんを見習って頑張

っていきます。これからもご指導よろしくお願いします。 

 

 

 

河田 晶子 さん 

 

河田さんは前職の岡山県健康づくり財団より、６年前に岡山済生会
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総合病院に電撃移籍してこられました。細胞検査士として仕事をこな

すことはもちろんですが、超音波検査士としての資格も持っており病

理検査だけでなく、週に２日は生理検査の仕事もこなしています。 

仕事熱心な河田さんは、家庭もあり、お忙しいはずですが、休日に

は勉強会に積極的に参加して発表するなど、その姿勢は本当に尊敬し

ます。そんな河田さんは仕事だけではなく、普段は僕たち若手にいろ

いろなことを教えてくれます。お勧めの本やテレビ、美味しいドレッ

シングの作り方、良いお店など多方面に及びます。せっかく勧められ

たのですが…本はまだ読んでいないので、近いうちに読みたいと思い

ます。 

僕が残業で一人でいるときには差し入れをしてくださったり、「お

疲れ様でした」と LINE で連絡をしてくださったりと仕事に対する厳

しさだけでなく、優しさも備えており見習うことが多いです。これか

らもご指導を、愛のムチを！よろしくお願いします。 

by 野口裕太郎 

 

【ご本人からのコメント】 

野口先生、過分なご紹介ありがとうございました（笑）迅速当番を

代わってもらうことも多くて助けてもらうことばかりなのに、こんな

褒め殺しで困ってしまいます。また差し入れするからね！ 

 

 

 

小玉 亜梨奈 さん 

 

小玉さんは就職して 9 年目のまだまだフレッシュなお嬢さんです。

細胞検査士でありながら超音波検査士 1 年目の売り出し中検査技師

です。小玉さんとの出会いは生理検査で表在超音波を教え始めたこと

がきっかけでした。同じ病理の技師として話が通じる部分が多く、乳

腺疾患と超音波の話をどんどん理解してくれました。講習会でも一発

で評価 Aを取ってくる優秀さで、今後の成長がとても楽しみです。 

プライベートでは旅行が趣味で時間ができたらフラっと海外へ出

かけられていて、生理検査室に行くとよく「お土産を食べてください」

と言われます。今までに旅行したのは、ハワイ、グアム、シンガポー

ル、韓国、タイ、ベトナム、台湾と 7ヶ国にも及びます。新婚旅行は

ヨーロッパ希望とのことですが、ファーストクラスで連れて行ってく

れるイケメンを是非見つけてくださいね。これからも各地のお土産話

やお土産を楽しみにしています。 

by 河田晶子 
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【ご本人からのコメント】 

とっても過分な紹介ありがとうございます。河田さんにこんなに褒

めて頂けるなんて光栄です～★ 

表在超音波は病理との結び付きが濃いので、病理を基礎とした超音

波の指導はとても理解しやすかったです。一発 A判定も河田さんのお

かげです。ありがとうございました!! 

こういう組織像を反映して超音波ではこうなんだな～とか、河田さ

んとのそういう会話がすごく面白くて、いつも勉強になります。 

まだまだひよっこですが、これからもどうぞ宜しくお願いします。 

 

 

 

山本 弘基 さん 

 

山本くんとは同期就職で、出会いは 2次試験のグループ面接でした。

その帰り道に「受かったらよろしくね～」と話したのを今でも覚えて

います。 

就職してからも「年上だと思わなくていいよ」「小玉さんって O 型

でしょ？」と、話しやすい気さくなお兄さんという印象でした。偶然

同じ病理に配属され、その歓迎会のときには、先生に勧められるまま

に冷酒を飲み続け、酔っぱらって帰ったこともあったなぁ…と忘れか

けていた思い出がいろいろ蘇ってきます。 

そんな私達もこの春で就職して 9年目、今や岡山細胞検査士会では

副会長を務めるほどに大きく大きくなった山本くん。プライベートで

も一昨年結婚し、公私ともに順調そうで羨ましい限りです。笑 

今は病理と生理で部署は離れてしまいましたが、お互い中堅として

頑張りどころです。だんだんと同期が減り寂しいですが、これからも

頼れる同期としてよろしくね♪♪ 

by小玉亜梨奈 

 

【ご本人からのコメント】 

そう言えば、就職試験の面接を一緒に受けたね。席も隣だったっ

け？２人同時に病理配属になったのは驚いたけど、ちょっと安心もし

たのは覚えてます。冷酒飲み続けたのは覚えてないなー。笑 

細胞もエコーもみれる貴重な存在を目指して頑張ってください。

（頼りにならないけど一応年上の同期より） 
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15 年位前のある日曜日、たまたま開いた毎日新聞に「ビル

マからの手紙」と題したコラムがありました。何やら特別版のよ

うな雰囲気があり、タイトルと挿絵にも心惹かれ読み始めたの

ですが、その文章の素晴らしさに感嘆しました。ビルマ（現在

のミャンマー）の田舎の風景が、のびやかで、かつ繊細に描写

され、その場に溢れる草木の香りや澄んだ空気までが伝わっ

てくるよう。しかも、筆者の視線に何とも言えない優しさ、しいて

言えば「慈愛に満ちた視線」、そして「気品」といったものまで感

じさせられる・・いったいこの記者の名は？と初めて筆者を見

て驚きました。何と「アウンサンスーチー」とあるではないです

か。 

「え～！あの、アウンサンスーチーさん？」・・ほんとうに？？ 

 アウンサンスーチーさんはミャンマーの民主化運動の指導者

であり、軍事政権下で自宅軟禁とされていたはず。今、日本の

新聞にこのようなコラムを投稿することが可能なのだろうか？ 

 この疑問は、さらに十数年過ぎた 2013 年、外務省招聘によ

るアウンサンスーチーさん来日時のスーチーフィーバー渦巻く

中、書店に積まれた本書『ビルマからの手紙』を見て解けたの

でした。 
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皆様こんにちは！ 今回ご案内するのは、民主化運動指導

者アウンサンスーチーさんの手記『増補復刻版 ビルマからの

手紙』と『新 ビルマからの手紙』の 2 冊です。 

アウンサンスーチーさんは皆様よくご存じのごとく、「ビルマ

独立の父」として崇拝されるアウンサン将軍（1947 年暗殺）の

長女であり、ミャンマー（ビルマ）の民主化運動の指導者、現在

は最大民主化勢力である国民民主同盟（NLD）の党首です。

1988 年 7 月ビルマにクーデターによる軍事政権が発足しまし

たが、その直後から現在に至るまで非暴力による民主化・人

権をめざす闘いを続けています。クーデターの起きる二ヶ月前

に母親の見舞いのため英国より帰国していたスーチーさんは、

英国の家族（英国人の夫と二人の息子）から引き離された状

態のまま、祖国の民主化運動に人生を捧げます。その闘いは

困難を極め 14 年以上を獄中あるいは自宅軟禁下で過ごしま

した。非暴力による民主化の働きが認められ 1991 年ノーベル

平和賞が授与されました（記憶にある方も多いでしょうが、スー

チーさんは当時、自宅軟禁下にあり授賞式には出席できませ

んでした）。2003年からつづいた 3度目の軟禁から 2010年よ

うやく解放され、2011 年にテイセン大統領との会談が実現、

2012 年に国民民主同盟（NLD）の党首に選出され政治活動を

精力的に始めています。 

  

 本書は毎日新聞に連載された『アウンサンスーチー ビルマ

からの手紙』をまとめたもので、『増補復刻版 ビルマからの手

紙』は 1995年〜1996年、『新 ビルマからの手紙』は 1997年

～1998 年と 2011 年に書かれたものです。 

 

 執筆の依頼は、1 回目の自宅軟禁（6 年間）が解かれて二ヶ

月後の 1995 年 9 月、ラングーン（ヤンゴン）の自宅でのインタ

ビューの折なされ承諾されたとのこと。 

 軍事圧政下でのスーチーさんへの執筆の依頼は危険と困難

を伴うものでしたが、毎日新聞の記者で本書訳者の一人でも

ある永井浩氏は、「あとがき」の中で企画にかけた思いと経緯

を次のように語っています。 

 「私は、これまでのアジア報道の欠陥をおぎない、〈アジアの

時代〉への正しい理解を少しでも深めるためにも、まず必要な



ことはビルマの動きに関するきちんとしたニュース素材を読者

に提供することだと考えた。そのためには、民主化運動の背景

となるビルマの社会、政治、経済、文化、歴史とアウンサンス

ーチーという指導者の素顔を知ることが不可欠である。そして

それを現在のビルマにおいて可能にする最善の方法は、その

体験、学識、人格、文才からいってアウンサンスーチーさん自

身にエッセイを書いてもらうことだと判断した。」 

 『手紙』連載後の反響は非常に大きいものでした。 

「「ザ・デイリー・マイニチ」（「英文毎日」）に掲載された原文

は、インターネットを通じてビルマ情勢に関心を持つ世界の

人々に流され、AP などの西側通信社は毎週一回の『手紙』の

中からニュース性の高い情報を世界に配信しはじめた。タイの

週刊誌、英字紙につづいて、米国最大の独立系ニュース・シン

ジケート「ユニバーサル・プレス・シンジケート」（UPS）を通じて

アジア、欧州、米国、中南米の十数か国の新聞・雑誌に同時

掲載されるようになった。」とあります。 

 

 一方、軍事政権は、この『手紙』をはじめとする、スーチーさ

んのさまざまなメッセージが世界に発信されるのを防ぐため圧

力を加えつづけました。スーチーさんの親友で英国系ビルマ

人実業家ジェームス・ニコルズ氏を、ファックスと電話の不法所

持の容疑で逮捕。ニコルズ氏は間もなく獄死。スーチーさんの

マスコミ担当個人秘書をつとめていたウー・エイウィンさんを民

主化運動の関係者一斉逮捕で投獄。罪名も示されないまま刑

務所に入れ続けました。 

  

 このような過酷な状況の中で綴られた『手紙』ですが、内容

は決して眉間にしわを寄せて読むようなものではありません。 

  

 1995 年、一回目の『手紙』は、6 年に及ぶ自宅軟禁から解か

れ間のない時期の初めての小旅行の様子が記されています。

スーチーさん自宅のあるラングーンから約 32 キロ離れたカレ

ン州にある信仰の聖地「ターマニャ山」を訪れ、その聖域を統

治する聖なる師ウー・ウィナヤに敬意を表し祝福を受け、ター

マニャ領地の中にある二つの学校を見学するのが目的。スー

チーさん一行は古いパジェロを借りて出かけるのですが、修理



のゆきとどかない車のデコボコ道での強烈な反応もユーモラス

で、初夏の緑溢れる景色とともにビルマの歴史、文化、人々の

暮らしがのびやかな筆で綴られます。 

 「朝食の憂鬱」と題されたある日の『手紙』には、急激なインフ

レで一般の国民がどのように追い詰められていったかを、ささ

やかな朝食の食材価格を克明に示すことで鮮明に伝えていま

す。しかし、そのような「憂鬱」な状況を伝えるにもスーチーさん

の筆は決して希望を失わないのが凄いのです。民主化運動の

指導者であるとともに主婦であり母親でもあるスーチーさんは、

ビルマ庶民のごく一般的な朝食メニューの幾つかを、政情織り

交ぜながら、手際良い作り方で愛情込めて解説しています。素

朴で美味しそうな料理が出来上がる『手紙』に思わず引き込ま

れます。 

 もちろん、民主化運動のための厳しい闘いの日々も随所に

綴られています。軍事政権による国民への不当な弾圧に対し、

スーチーさんの筆は鋭く明確に抗議し、また、拘束されている

政治囚への影響を配慮すべき内容では、間接的表現で絶妙

に問題を指摘します。 

 

いずれにしても、スーチーさんの『手紙』の魅力はスーチーさ

んという優れた人格から滲み出るものであって、私の拙い筆で

は到底説明できるものではありません。ただ、この『手紙』を通

し、スーチーさんの視点や思い、ビルマに生きる人々の暮らし

とその世界に触れたことは、私にとって貴重な出会いであった

と思うのです。 

 

 永井氏による「あとがき」に「逆境のなかでも、世界にむかっ

て『手紙』を書き続ける彼女のエネルギーと努力は、驚異的で

あると同時にわれわれにも勇気と元気をあたえずにはおかず、

なぜ彼女に対するビルマ民衆の支持が衰えないばかりか逆に

高まっていくのかの理由の一端をとき明かしてくれる。しかも、

その文章は、政治に真正面から立ち向かいながら、幅広い教

養としなやかな感性に裏打ちされたこまやかな人間と自然の

観察、ユーモアとウィットを決して失わない。」と書かれていると

おりです。 

よかったら、ぜひお読み下さい。              by K 子 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 寒がりの私にはつらい冬が終わりかけ、少しずつ春が

感じられる今日この頃ですが、みなさんいかがお過ごし

でしょう？（＜－締め切り守らんかい！） 

 

 PC関連の比較的最近のニュースと言えばMicrosoftか

らWindows 10（Threshold スレショルド）が 2014年 9月 30

日に発表されました。発売は今年（2015 年）の夏ぐらいと

いう予想らしいです。今までの Windows では PC には

「Windows」、タブレット PC には「Windows RT」、スマートフ

ォンには「Windows phone」と分かれていましたが、

Windows 10 ではすべて合体するらしいです。それから「8」

で不評だったスタートボタンも復活するみたいです。それ

と、Windous7 ユーザーまで無償でアップグレードできるよ

うで、マイクロソフトの戦略的意気込みが感じられます。 

 ところで何で「9」を飛ばして「10」なのかは、「ぶっ飛ん

だ OS だから」とか、「95 や 98 と間違えるから」とか言わ

れているみたいですが、真相はわかりません。ひょっとす

ると数え間違いかもしれません。 

 

 一方、アップル社はウェアラブルコンピュータとして腕時

計型の端末「Apple Watch」を発表しました。スタイリッシ

「ゾクッと」は終わらない の巻き 



ュでかっこいいんですが、小さな文字がちょっとつらそう

と思うのは私だけでしょうか。以前、自分でも「Ruputer」と

いう腕時計型 PC を持っていましたが、かなり大きく重い

もので、筋トレと話題作りには役に立っていました。 

 ウェアラブルコンピュータといえば、Google のメガネ型

デバイス Google Glass の販売が終了してしまいました。

これからの発展を期待していたんですが、残念です。普

段の生活での利用に何かトラブルがあったのかもしれま

せん。（たとえば転倒など） 

この時期だから特に思うのですが、ウェアラブルコンピ

ュータの受験時の悪質な利用が危惧されます。試験監

督もどんどん進化する小型携帯端末に頭を痛めることに

なるでしょう。 

 

 そこでちょっと考えてみたんですが、外国語試験の中に

は辞書持ち込み可というものがあります。紙の辞書をい

つも使っている人には良いかもしれませんが、普段は電

子辞書とか PC を使っていたら不利だろう・・と思っていた

ら、中には携帯、PC、何でも可にしている試験もあるよう

です。もちろん少数ですが。試験とは本来、その人の能

力を評価することです。今の試験のほとんどは自分の頭

の中にある記憶と、思考能力を主眼に評価していますが、

現在ある機器などを駆使し、正確な解答を素早く導き出

す能力があれば、それでも良いように思えます。将来的

には人体に携帯端末を埋め込み、世界中どこでも情報

が得られる日が来るかもしれません。そうなれば、情報

を記憶することは、もう無意味なのでしょう。（物覚えが悪

く、試験が嫌いな K の都合の良い想像）。 

 

 ところで話は変わりますが、このコラムによく出てくるプ

リンタ話ですが、ここ最近3Dプリンタの値段が下がり、個

人で購入する人が激増しています。紙用のプリンタ（2D

プリンタ）ならメーカーも EPSON、Canon、HP などなどで

すが、3D では XYZ プリンティングジャパン、Abee、

MUTOH（ムトーエンジニアリング）、3D Systems など、聞

いたことのないメーカーばかりです。工業用ならもっとたく

さんのメーカーがあると思います。価格.com でちょっと調

べてみると 6万円を切るモデルもいくつか見られます。物

作りをする者としては、是非ほしいのですが、何を作るの

か目標がないので、まだ購入はお預けです。そもそも創



造力が無いのでネームプレート作って終わりかも（せっ

かく 3D なのにﾄﾎﾎ）。 

 

 次は「とし」の話をひとつ。「とし」と言っても「○○さんの

歳はいくつ？」ではありません。あまり周りを見ないでくだ

さい。気にしている人もいますから。それはともかく、2000

年問題を覚えているでしょうか。PC のカレンダーが稚拙

だったため、2000 年が扱えず暴走して世界が崩壊すると

まで言われた（？）あの問題です。あのときは非常事態

宣言が出され、病院に泊まり込んだ人も多かったと思い

ます。もちろん PC に詳しい私も、単なる伝令係として真

夜中の病院の中を走っていました（PC 関係無いし！）。

その後もいくつか社会的に問題となる年を総称して

「20xx 問題」と言っています。PC に関する 20xx 問題は、

2015 年問題：IT エンジニア不足、2019 年問題：古い

MacOS6x の時計問題、2025 年問題：和暦を昭和で内部

処理しているプログラムが昭和 100 年（3 桁）を扱えずダ

ウン、2036 年問題：インターネットの時計（NTP）問題、

2038 年問題：UNIX（サーバーに使われる OS）の時計問

題などがありますが、中でも 2045 年問題は深刻です。こ

れは時計やカレンダーとは関係がなく、PC の性能が高く

なることが原因です。ところでみなさん「ムーアの法則」を

ご存じでしょうか？ この法則は昔からあるんですが、コ

ンピュータチップの性能（集積率）が 18 ヶ月（1.5 年）で 2

倍になる法則です。今までこの法則は守られていて、今

後も続くと言われています。そしてついに 2045 年には人

の知能を超える人工知能が誕生する計算になります。こ

うなると人は考えることをやめ、自分よりも正しい判断の

出来るコンピュータに全てを依存する社会が生まれます。

その絶対に正しい答えを出すコンピュータが「人類は不

用」と判断したら・・・。つまり、ターミネーターの世界が現

実になるのです。幸いなことに私はその頃 80 歳くらいで

すから、もう世間や自分がどうなろうと悔いのないお年頃

になっていると予想されます。もっとも、早い時点で「家庭

内でご不要になった古い人類を、食糧資源用にリサイク

ル！」なーんて判断されていなかったらの話ですが・・・。 

  

ゾクッとして冬に逆戻りの皆さん、またお会いしましょう。

（ちなみに今日は雪でした） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 岡山県下の医療施設では年間に人体解剖が何体行われているのでしょうか（剖検輯報を

見れば判るかも）。 

 山脇東洋がベスリングの解剖書を携えて宝暦 4 年（1754 年）閏 2 月 7 日、京都の六角通り

の獄舎で観臓しまた。それが日本最初の人体解剖でした。１ヶ月後に慰霊祭を行い屍体に屈

嘉の号を与えました。解剖慰霊祭の始まりだそうです。観臓時の記録を宝暦 9 年（1759 年）に

解剖図録「蔵志」として発行しました。 

 その後、杉田玄白、中川淳庵、前野良沢たちは明和８年（1771年）閏 3月 3日、江戸・千住・

骨ケ原（小塚原）で腑分けを見学。杉田、前野両氏は同じ版のクルムスのオランダ解剖書（タ

ーヘルアナトミア）を持っていました。その後ターヘルアナトミアを訳し安永 3 年（1774 年）『解

体新書』として刊行しました。 

 そこまでは何となく知っており、在職最期の年に東京南千住小塚原刑場跡に見学に行き、

仕事に区切りを付けました（夢に仕事が出そうでしたので）。 

 僕の故郷は岡山県北の鏡野町です。江戸時代は津山松平藩の領地でした。城下ではなく

田舎の村です。津山郷土博物館が「津山松平藩町奉行日記」を刊行しています。津山洋学資

料館の学芸員の方に、江戸時代の津山松平藩で開臓が行われ、「津山松平藩町奉行日記」

に記されていることを伺いました。津山城下の伏見町の牢屋で寛政 4 年（1792 年）閏 10月 19

日、文化 3 年（1806 年）閏 10 月 25 日、文化 4 年（1807 年）閏 12 月 25 日の 3 回開臓が行わ

れていました。田舎だと思っていた故郷でその時代の先端の学問があったとは、本当に驚き

ました。 

 しかし江戸時代に岡山池田藩で解剖がされたかどうかについては判りませんでした。 

 それにしても、解剖見学＝観臓、解剖＝腑分け＝開臓＝剖検と色々な名前で呼ばれてお

り、日本語は覚えるのが大変ですね。 

今回のお題 人体解剖と日本語 
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世にマンガ愛好家は多い。今やケータイの画面でもマンガを読め

る時代だから、「毎日欠かさず読んでます！」という方も決して少

なくはないだろう。私自身はここ 10 年以上、ぱったりとマンガを

買うこともなくなったし、ほとんど読まなくなってしまった。最近

作（でもないか？）でいえば、子どもが買っていた『デス・ノート』

を数冊、パラパラと眺めるように読んでみたのが最後かもしれない。

そんな私だが、今も買い続け、集め続けているマンガが一つだけあ

る。『ガラスの仮面』、さてこのタイトルを目にしてどの程度の方々

が「ああ、なるほど、わかるわかる！」とうなずいてくださっただ

ろうか（でも最近、深夜番組「アメトーーーーク」の中で『ガラス

の仮面』芸人というくくりの一群が紹介されていたところをみると、

『ガラスの仮面』ってそんなにマイナーな存在ではないのかも…）。 
さて、本稿の目指すところは、『ガラスの仮面』について熱く語

り合える仲間を増やすことにある。その目的を果たすため、まずは

『ガラスの仮面』をご存じない方に、『ガラスの仮面』とは何者で

あるかをお伝えしようと思う。また、もうひとつの対象として『ガ

ラスの仮面』挫折者の方々を、再び『ガラスの仮面』ワールドに引

き戻すよう努力してみたい。マンガで挫折、とはいささか奇異に聞

こえるかもしれないが、（おそらくは）相当多数の人々が道半ばに

して挫折していったことであろう。そのわけはこの後の展開を読み

進むことでご理解いただけるはずである。 
それじゃぁ始めてみましょう、『ガラスの仮面』論、第 1 回。 
 

『ガラスの仮面』 概論 

「そもそも『ガラスの仮面』っちゃぁ何ね？」という、『ガラスの

仮面』をまったくご存じない方にまず申し上げておきたいことは、

『ガラスの仮面』は美内すずえ作の少女マンガである、ということ

である。「あ、じゃぁいいや、俺、少女マンガに興味ないし。」と思

われたあなた、ここで撤退すると損しますよ。『ガラスの仮面』を

知らずに人生を終えるとするならば、それは人生の大いなる損失で

ある（大げさではない！）。評論家であり論客である呉英智氏をし

て、空前絶後の傑作と言わしめた少女マンガ界の金字塔、それが『ガ



ラスの仮面』だ。 
じゃ、まずはご存じない方のために、どんな絵柄だか、ご紹介が

てら主な登場人物をちょっと描いてみる（図１参照）。いろいろ問

題が生じるといけないので、ここではざっくりとした表現にとどめ

ることにしよう。本気で描けば原本とほぼ同じレベルのものを描く

自信はあるが（うそじゃありません）、今日のところはこのへんで

手を打っておくので、ひとつ納得していただきたい。 
 どうです？ じつに昭和の少女マンガっぽいでしょう。星がキラ

キラしている大きな瞳。この絵柄に抵抗があってどうも読む気がし

ない、という声があることは重々承知している。『ガラスの仮面』

にマイナス・ポイントがあるとすれば、そのひとつは間違いなくこ

の絵柄であろう。これについては、『ガラスの仮面』の愛好家諸氏

も笑いのネタとしてしばしば取り上げている。具体的にどんなとこ

ろがネタとされるのかは、論考を先に進めながら順次挿絵を挟みつ

つご紹介していくことにしよう。 
 絵柄以外にも、その登場人物設定、ストーリーと、『ガラスの仮

面』には突っ込みどころが満載である。これらについても、追々、

各論でご紹介していきたい。 
ここまでのところで、「『ガラスの仮面』ってギャグマンガ？」と

思われた方がおられたとしたら、それは大きな間違いなので正して

おきたい。『ガラスの仮面』は大河ドラマである。それも生半可な

大河ではない。超ド級の大河である。だって、連載がスタートした

のが 1976 年、で、驚くべきことに、今も連載は続いている（！）

わけだから、もうちょっとで 40 年を超えようとしているのだ。40
年ですよ、40 年。しかもストーリーマンガなのに。これはおそらく

ギネス級の記録ではないかと思うが、どうだろうか。しかしながら、

『ガラスの仮面』が多くの挫折者を出した最も大きな原因はここに

あった。40 年の連載の途中で、しばしば、作者都合による休載期間

があったことも、挫折者を増加させた大きな要因となったようだ。

実際、筆者も一度、休載期間に気を抜いてしまい挫折しかかったこ

とがあるが、同志の助けもあり、かろうじて踏みとどまることがで

きた。おそらく挫折者の多くは、現在、姫川亜弓が失明の危機にあ

ることをご存じないであろう。「えっ、何それ？」と思われた挫折

者のみなさん、ほらほら、遠慮はいらないから『ガラスの仮面』ワ

ールドに戻っていらっしゃい。 
本稿執筆時点で、単行本は 49 巻を数えている。単純に巻数だけ

見れば、昨今人気であった NARUTO の 72 巻、ONE PEACE の 76
巻などに遠く及ばないわけだが、それにしても連載 40 年の歳月は

重い。聞くところによると、ある時期から単行本発売にあたって、

『花とゆめ』本誌に連載した原稿はすべて単行本用に描き直してい

るのだとか（そのこだわりの理由はよくわからないが…）。40 年連

載していれば軽く 150 巻くらい超えていても不思議はないのだが、

図１ 登場人物 

北島マヤ 

速水真澄 

姫川亜弓 

月影千草 



そんなところが 49 巻にとどまっている理由なのかもしれない。 
『ガラスの仮面』を巡る周辺事情はこのくらいにして、その内容

に踏み込んでいくことにしよう。まずは、簡単にストーリーをご紹

介してみたい。 
 

【あらすじ】 

主人公・北島マヤ（13 歳）は何のとりえもないグズでのろま

な、みそっかすな子（注：あまりにも酷評すぎる気がするが、

実の母親の言葉だから仕方がない）だが、こと演技にだけは

天才的な才能を持っていた。往年の名女優にして演劇の指導

者でもある月影千草にその才能を見いだされ、演劇の世界に

飛び込んだマヤは、ライバルの女優・姫川亜弓（注：映画監督

を父に、国民的女優を母に持ち、美貌と財産に恵まれた完全

無欠のお姫様的存在）と切磋琢磨しながら舞台経験を重ね、

かつて月影千草が演じた演劇界の幻の名作『紅天女』（注：上

演権を持つ月影千草に認められた女優ただ一人のみ演じる

ことができる）を勝ち取るべく、演劇修行に励むのであった。大

都芸能の社長である速水真澄はマヤの演技に魅かれ、それ

はやがて恋心へと発展するのだが、二人の恋路を邪魔する

数々の試練が襲いかかる。恋の結末やいかに。マヤは『紅天

女』を演じることができるのか！？ 

 
さて、説明を重ねれば重ねるほど、なんだかありきたりな少女マ

ンガ像が読者諸氏のイメージとして広がっていくように感じるの

は気のせいだろうか。『ガラスの仮面』は、たしかに少女マンガと

して存在している。登場人物の見てくれから、ストーリーの概略ま

で、どこを見ても少女マンガ（それも昭和の）典型と言えそうだ。

けれど、それは世を忍ぶ仮の姿。『ガラスの仮面』には、ただ少女マ

ンガとして語られる以外の、山のように存在するツッコミどころを

軽々と凌駕する何かが内在されている。間違いなく、その本質は少

女マンガ的ロマンティシズムとは別のところにあると断言しても

よい。 
49 巻を読み終えて振り返ってとき、少女マンガを読んだという

よりもスポ根マンガを読んだような感慨が湧き上がる方もおられ

よう（『ガラスの仮面』に詳しい有識者たちの中には、少女マンガ

界の『アストロ球団』と呼ぶ者もいる…）。なるほどそれも理解で

きなくはない。たとえば、病気で高熱を出した少女役をどうしても

うまく演じられない北島マヤは、一晩中雨に打たれてほんとに高熱

を出し、その状態で舞台に上がって演技をしたりなんかするのであ

る。迫真の演技には違いないが、こりゃもう自殺行為である（この

シーンがドラマ化された場合、「よい子はマネをしてはいけません」

と、テロップが流れるであろう）。このほかにも、人形の役を演じ



るために体中に竹を巻き付けて関節の動きを制限し、竹が肌に刺さ

って流血、なんてシーンもある（この竹の器具は『巨人の星』にお

ける大リーグボール養成ギプスそのものであると誰もが思った）。

これらはスポ根ものにおける『特訓』以外の何物でもない。まだま

だ山のように特訓は続く。少女マンガ界の演劇スポ根と銘打ちたい

ところだが、これも本質からは少しずれている解釈であって、スポ

根的要素はストーリーを盛り上げるための飾りに過ぎない。 
他に類を見ない『ガラスの仮面』の特異性は、演劇を主題とした

物語として成立しているところにある。劇中劇として登場人物たち

が演じる芝居は、たとえばボクシングマンガで主人公とライバルが

しのぎを削りながら徐々に大きなリングへと上り詰めていく過程

に似ているかもしれない。1 本の劇中劇はオムニバスの物語として

完結しつつも、次の劇中劇へとつながっていく。ゆえに読み始めた

が最後、途中で止まらなくなってしまうのである。『ガラスの仮面』

マニアは、間違いなく何度か（何度も？）そういった底なし沼に沈

んでいくような経験を重ねているに違いない。 
私自身も一度、これで手痛い失敗を経験した。もうずいぶん前の

こと、沖縄へ旅行に行くことになり朝 7 時過ぎのフライト便を予約

した。ちょっと早起きになるが、自宅を朝 5 時に出発すれば問題な

く間に合う時間である。そんなわけで旅行前日、早々に就寝しよう

と布団に入りながら（といっても深夜 12 頃ではあったが…）、なん

となく、わきに置いてある『ガラスの仮面』の 1 冊を手に取った。

これが大失敗であった。何度も読んだ『ガラスの仮面』である。内

容も知っている。ストーリーも、セリフも、承知している。なのに、

止まらない。もう 1 冊、もう 1 冊と読み進むうち、ついに全巻（当

時は最終巻が 40 巻あたりであったと思われる）読み切ってしまっ

た。時、すでに午前 3 時をまわり、朝が近い。5 時には出発しなけ

ればならないがあと 2 時間ある。少し仮眠をとってから…、これが

またまた大きな失敗であった。ここまで語れば、もうこの先は言わ

ずともお分かりでしょう。そうです。目が覚めた時、まさに飛行場

から予約の飛行機は飛び立っていたのでありました。とほほほ。 
(つづく) 
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